

Mijain Lopez et Idalis Ortiz, les meilleurs sportifs de Cuba en 2016



La Havane, 15 déc. (RHC/JIT).- Mijain Lopez, gladiateur du style gréco-romain et la judoka Idalis Ortiz ont été choisis les meilleurs sportifs de Cuba en 2016.

L'annonce a été faite au terme d'une réunion effectuée à la Cité sportive de La Havane.

Mijain Lopez a décroché aux JO de Rio, son troisième titre olympique dans la division des 130 kilos. Sa compatriote a remporté quant à elle la médaille d'argent sur le tatami de Rio dans la division des plus de 78 kilos et a terminé cette année première au ranking mondial.

Dans la catégorie des sports collectifs, les honneurs sont rendus au volleyeur de plage, Sergio Gonzalez et à la volleyeuse de salle, Daymara Lezcay.

Les spécialistes de l'Institut National du Sport, l'Éducation physique et des Loisirs et les chroniqueurs sportifs ont également voulu reconnaître l'équipe de boxe les Dompteurs de Cuba et le volley de plage.

Chez les sportifs handicapés, Omara Durand, championne paralympique des 100, 200 et 400 mètres, et recordwoman dans ces épreuves, s'est avérée la meilleure sportive de l'année chez nous. Nos félicitations à tous!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/115606-mijain-lopez-et-idalis-ortiz-les-meilleurs-sportifs-de-cuba-en-2016>



Radio Habana Cuba